

《单词百科:imagines是什么意思?imagines怎么发音?imagines的解释和用法》

英语单词imagines是什么意思?imagines怎么读?imagines怎么发音?简答网为您整理了imagines的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



imagines怎么读

imagines的读音:[ɪ ' me ɪ dʒ ɪ ni:z]

imagines的意思

- 1、n.意象，成虫(imago 的复数);
- 2、v.想(imagine的第三人称单数);想像;料想;误认为;

imagines的相关词组

- 1、one can imagine 可想而知;

imagines的双语例句

1、Actually, my comparing imagines medium adamancy, be?

其实, 我比想象中的坚强, 不是 吗?

2、Meanwhile, the article imagines the shortcomings of the Big Dipper II.

同时, 文章对付北斗二号的错误展开了想象.

3、This role you performs even more succeeds than us imagines.

这个角色你演得比我们想象的更成功.

4、Auth imagines that not all the lobe-finned fish were pleased.

奥斯想象那时并非所有的总鳍鱼在水里都很快活.

5、Some questions are analyzed, imagines and suggestions are given.

同时分析了存在的问题, 并提出了设想与建议.

6、He imagines, wrongly, that she loves him.

他误以为她爱他.

7、Let him leave the house, if he imagines he will not harmonize with its young mistress.

如果他认为他不能与府第的年轻女主人和睦相处, 让他离开府第好了.

8、He who imagines that he has knowledge enough has none.

自命万事通, 腹中常空空.

9、He imagines he is God.

他想象他自己就是上帝.

10、Much of what he says must be discounted; he imagines things.

他的话大都不可全信, 他想象力太丰富了.

11、Of course, nobody imagines that he will repay what he borrowed.

当然, 没人认为他借了东西会还.

12、Imagines with own is different, also can't take exchanges a purchase reason.

与自己想象中不同, 也不能作为退换的理由.

13、Mother Grogan was, one imagines , a kinswoman of Mary Ann.

不可露你姨母的下体,她是你母亲的骨肉之亲.

14、Ask: Your ability imagines a problem to make some explain?

问: 你能就想象问题作一些解释 吗 ?

15、A user, however, imagines his document as a book on a shelf.

然而, 用户将其文档想像成书架上的书.

以上是简答网为您整理的imagines怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于imagines的用法

、imagines的释义、imagines的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/imagines>